



Acusa Morena "traición" en el tema migratorio

| Por Claudia Arellano y Cristina Ceja

ANTE LA NEGATIVA de los partidos de oposición a sumar esfuerzos con la mandataria Claudia Sheinbaum respecto al tema migratorio, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, calificó esta postura como "una traición". Además, aseguró que Morena continuará trabajando en la construcción de relaciones bilaterales con congresistas de Estados Unidos y próximamente establecerá comunicación con homólogos de Centroamérica y Sudamérica.

Recordó que "la semana pasada se puso sobre la mesa un intento de unidad aquí, en el Congreso, para generar un documento de posicionamiento de todos los grupos parlamentarios en apoyo a la Presidenta Claudia Sheinbaum, mostrando un frente común ante esta circunstancia que se está dando a partir de la idea del presidente Trump".

**EL
TIP**

EL 22 DE ENERO, diputados informaron que se podría reasignar el presupuesto para atender temas migratorios, ante la deportación masiva que anunció Donald Trump.

La presidenta de la Primera Comisión de la Permanente, Claudia Rivera Vivanco, reiteró su llamado a la unidad nacional en torno a la mandataria federal. Además, subrayó que la diversidad de opiniones debe ser vista como una fortaleza para construir soluciones.

En contraste, el senador Marko Cortés Mendoza consideró como "inadmisible" el programa Quédate en México, advirtiendo que podría desatar problemas migratorios sin precedentes. "Urge evitar su imposición, porque sí vulneraría nuestra soberanía", señaló.

Jorge Álvarez Máynez, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, hizo un llamado a adoptar una postura de unidad nacional y sensatez frente a los decretos del presidente Trump. Durante su visita a EU, pidió que México actúe con prudencia y sentido patriótico para defender los intereses nacionales.

"Hay que tener una postura inteligente, valiente y patriota, de unidad nacional. No es un cheque en blanco para la Presidenta Claudia Sheinbaum y el Gobierno, pero sí un tema de unidad para construir una postura que beneficie a México en esta circunstancia", concluyó. Álvarez Máynez.

“ HA SIDO una traición; de nuestra parte, vamos a seguir tratando de establecer relaciones bilaterales con congresistas de Estados Unidos y también (...) con mis homólogos de Centroamérica y Sudamérica"

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA

Presidente de la Cámara de Diputados



EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ayer, en conferencia de prensa.